

南部中学校区 運営協議会だより

第29号

令和5年1月発行

南部中学校区運営協議会

<事務局> 南部中

地域とともにある学校づくりを進めます

南部中学校区の各小中学校(大志小・向山小・浅野小・富士小・南部中)は、学校が地域と一体となって子どもを育み、地域とともにある学校づくりの充実をめざして、様々な取り組みをしています。

今回は、地域ぐるみでの児童・生徒の育成について、各小中学校で地域と学校が連携した取り組みを紹介します。

これからも「地域の子どもは地域で育てる」「まちづくりは人づくりから」という理念を念頭に置き、地域に開かれた信頼される学校づくりを一層進めていきたいと考えています。今後とも皆様には、よりよい学校をつくり上げていくために、ご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。

地域の中で、地域の方とともに

家庭科ボランティア 富士小学校

家庭科で学習する「ミシンの使い方」では、地域の方や保護者のみなさまにボランティアをお願いしています。

児童らは、普段触れる機会がほとんどないミシンに戸惑いながらも、ボランティアのみなさまのアドバイスや補助のおかげで、自信をもって取り組むことができるようになっていきます。

これからも、よろしくお願いいたします。



「どんぐり」さんの読み聞かせ 富士小学校

本校では、読書週間中に、読み聞かせサークル「どんぐり」さんによる読み聞かせを行っていただいています。

児童らは、読書が好きです。何よりも「どんぐり」さんの読み聞かせが大好きです。しばらく開催がなかったので、2学期の開催を心待ちにしていました。静かに聞き入るクラスや、笑いや驚きの声がるクラスがあり、楽しい本の世界を見せていただきました。



どんぐり読書まつり 大志小学校

『どんぐり読書まつり』の取り組みの一つとして、PTA 図書委員・ボランティアの方による読み聞かせがあり、各教室ですてきな本との出会いをさせていただきました。

また、大志小にはPTA 図書館があります。こちらでもPTA 図書委員・ボランティアの方々が、毎年計画を立て本を購入し、図書館の運営を行っています。子どもたちは、学校の図書館とは少しちがった種類の本を借りることができ、開館日をとても楽しみにしています。

郷土の歴史学習 浅野小学校

11月18日に地域の見守り隊活動も行っていただいている歴史研究家の平尾栄滋さんに来ていただき、5・6年生対象に講演を行っていただきました。特に浅野公園にまつわる「浅野長政」のお話を聞き、地域の方々が公園を大切にしている理由について知ることができました。自分たちの地域を愛し、大切にしようとする気持ちを高めることができました。



見守り隊活動 向山小学校

向山小学校の子どもたちは毎日、見守り隊のみなさんや保護者の旗当番のみなさんに見守られて登下校しています。

見守り隊については、本年度は69名の地域のみなさんに登録をしていただき、保護者の旗当番のみなさんと一緒に、暑い日も寒い日も晴れの日も雨の日もどんな時も、子どもたちの安全を第一に活動していただいています。元気にあいさつもしていただき、子どもたちはその優しい笑顔に包まれて、安心して登下校することができています。

「ようこそ先輩 南中版」 南部中学校

「ようこそ先輩 南中版」として、国際芸術祭あいち2022の芸術監督で本校卒業生「片岡真実さん」に、講演をしていただきました。第1部の講演は図書館からオンラインで各教室へ配信しました。現代アートの鑑賞方法や世界で活躍する先輩の生き方を学びました。第2部は片岡さんが3年生の教室を訪問し、生徒の質問に答えていただきました。「40数年ぶりに登校したわ」とか、南舎の美術室を見つけ「変わってないなあ」と久しぶりの母校に感激をしてみえました。

